

Die Zukunft liegt in der Fortentwicklung der Blankstähle gemeinsam mit unseren Kunden und Saarstahl AG als Walzstahllieferant. In der kreativen Mitwirkung an einem ganzheitlichen Produktdesign stellen wir uns der Aufgabe, die Werkstoffbasis für eine Vielzahl von Produkten an neue Anwendungen zu führen. Zufriedene Kunden als wichtigstes Ziel.

Our future lies in collaborating with our customers and with Saarstahl AG as our rolled steel supplier in the continued development of bright steels. Working creatively to achieve a holistic product design, we have set ourselves the task of employing our material as the basis for a wide variety of products in new areas of application. Customer satisfaction is our main objective.

Beste Qualität – Produktentwicklung für und mit unseren Kunden

The highest quality – products developed for and with our customers



KALTGEZOGENER STABSTAHL

COLD-DRAWN BARS

PROFIL CROSS-SECTION	ABMESSUNG von from	SIZE bis to	ENDENAUSFÜHRUNG BAR-END FINISH	WIRBELSTROMRISSPRÜFUNG EDDY-CURRENT CRACK TESTING
Rund <i>Rounds</i>	5 mm	75 mm	gesägt, geplamt, gefast einseitig und/oder beidseitig, je nach Abmessung und Länge	ja <i>yes</i>
Sechskant <i>Hexagons</i>	6 mm	60 mm	sawn, faced, chamfered at one or both ends, depending on size and length	ja <i>yes</i>
Vierkant <i>Squares</i>	14 mm	60 mm		> 40 mm
Flach <i>Flats</i>	auf Anfrage <i>on request</i>		---	---

100 % Ultraschall-Prüfung am Stab auf Anfrage

100 % ultra-sonic-testing on bar on request

Die Treue und die vertrauensvolle Bindung unserer Kunden erwies sich stets als das wertvollste Kapital. Die Pflege neuer und gewachsener Partnerschaften steht für Saar-Blankstahl daher an erster Stelle. Bei aller Offenheit für globale Wachstumschancen setzen wir auf qualitätsbetonte Kontinuität und die Stärke persönlicher Beziehungen.

Our customers' loyalty and trust has always proved our most valuable asset. We therefore regard cultivating new partnerships and maintaining long-standing ones as our top priority at Saar-Blankstahl. While receptive to the opportunities offered by global growth, we rely on a quality-focused continuity and the strength of personal relations.

Präzision – Werkstoffe für innovative Anwendungen

Precision – material for innovative applications



GESCHÄLTERTER STABSTAHL

PEELED BARS

PROFIL CROSS-SECTION	ABMESSUNG von from	SIZE bis to	ENDENAUSFÜHRUNG BAR-END FINISH	WIRBELSTROMRISSPRÜFUNG EDDY-CURRENT CRACK TESTING
Rund <i>Rounds</i>	20 mm	125 mm	gesägt, gefast einseitig und/oder beidseitig, je nach Abmessung und Länge	ja <i>yes</i>
Geschälte Rohre <i>Peeled tubes</i>			ø 25 mm – ø 125 mm	

100 % Ultraschall-Prüfung am Stab auf Anfrage

100 % ultra-sonic-testing on bar on request

Gelebte Kundenorientierung steht im Mittelpunkt unserer Firmenphilosophie und darauf verpflichten wir auch unsere Mitarbeiter. Sehr bewusst setzen wir auf den langfristigen Erfolg fairer und tragfähiger Win-Win-Konzepte, die allen Beteiligten Vorteile bringen und das Wachstum verstetigen – in der festen Überzeugung, dass nur ein gedeihliches Miteinander für die menschliche Dimension sorgt, die sich letztlich förderlich auf alle Aktivitäten auswirkt.

Our corporate philosophy revolves around practising customer orientation, and our employees are committed to doing the same. We consciously rely on the long-term success of fair and viable win-win concepts, from which all involved stand to gain and which stabilise growth. We do this in the firm belief that only advantageous interactions with one another ensure the human dimension – a factor that ultimately has a beneficial effect on all activities.

Service – Lieferung unserer Blankstähle auf Abruf oder Just-In-Time

Service – delivery on demand from stock or just-in-time manufacture of our bright steel products



GESCHLIFFENER STABSTAHL

GROUND STEEL BARS

ZUSTAND CONDITION	ABMESSUNG von from	SIZE bis to
Gezogen, geschliffen <i>Drawn, ground</i>	5 mm	75 mm
Geschält, geschliffen <i>Peeled, ground</i>	20 mm	140 mm
Geschliffene Rohre (im Lohn) <i>Ground tubes (commission processing)</i>	8 mm	140 mm

100 % Ultraschall-Prüfung am Stab auf Anfrage

100 % ultra-sonic-testing on bar on request




Als Spezialist für anspruchsvollste Produkte aus blankem Stahl steht Saar-Blankstahl seit mehr als zwei Jahrzehnten an der Spitze neuer Entwicklungen. Innovative, qualitativ herausragende Lösungen nach Spezifikation der Kunden sind unser Markenzeichen. Immer einen Schritt voraus, setzen wir Maßstäbe - in der Produktqualität, in der Fertigungstechnik und im Dienst am Kunden.

A specialist for some of the most ambitious bright-steel products, Saar-Blankstahl has been at the forefront of new developments for more than two decades. Innovative solutions of outstanding quality and made according to customer specifications are our trademark. Always one step ahead, we set the standards in product quality, production engineering and customer service.

Alle Vorteile des Spezialisten

Benefit from the specialist



-  KALTGEZOGENER STABSTAHL / COLD-DRAWN BARS
-  GESCHÄLTERTER STABSTAHL / PEELED BARS
-  GESCHLIFFENER STABSTAHL / GROUND STEEL BARS

DGRL 97/23/EG

ISO/TS 16949:2009

ISO/TS 16949:2009

ISO 14001:2004

SAAR-BLANKSTAHL GmbH

Qualität - Präzision - Service | Quality - Precision - Service



Mainzer Strasse 38
66424 Homburg
Fon: +49(0)6841 / 693-301
Fax: +49(0)6841 / 693-5301
www.saar-blankstahl.de
sbg@saar-blankstahl.de